



～やまちゃんコーチから～

竜王中央保育園のみんな、げんきかな？  
サッカー教室はたのしかったね♪ みんなもじょうずにボールあそびができました☆  
ころんでも泣かないで、ボールをおいかけてたくさんシュートすることができました！  
みんなつよかったです(^ ^)  
これからもおそとでたのしくあそぼうね！  
またいっしょにサッカーをやろうね☆ ありがとうございました(^ ^)



～先生から～

記入者 村松千佳子先生  
普段ボールを使わない子どもたちも、楽しみながら参加できました。  
ボール遊びに親しみを持つことができ、サッカーを楽しんでいました。  
ありがとうございました。

記入者 担当先生  
子どもたちに、体を動かす楽しさを教えていただきありがとうございました。  
ユーモアあふれる指導法で、子どもたちを引き付けていただき、私たち保育士も楽しく参加できました。  
ゲーム形式で実践していただき、子どもたちもサッカーに親しみを持ち、より興味がわいたと思います。  
ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。  
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会